
Hallo Helene,

danke, dass du deine Erfahrung mit mir teilst!

Wenn ich ehrlich bin, ist es und wird mir egal sein, ob ein Agent oder Verlag mein MS mit der Absage
verschönern wird. 
Das Schreiben und Geschichten zu erzählen, ist mir wichtiger als "irgendeine" Veröffentlichung.
Und ich glaube, dass all die Absagen mir deutlich zeigen werden, dass man besser werden sollte und
danach werde ich zielbewusst streben.

In 3 Wochen werde ich von der Agentur erfahren, was daraus wird ... Das Warten ist sehr anspruchsvoll,
und wenn ich mein E-Mail-Konto öffne, springt mein Herz hin und her. :? Dennoch bin ich irgendwie
entspannt, weil ich nicht alleine bin, der solche Erfahrungen ebenfalls durchgemacht hat.

LG - Denis!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Meine trübselige Hoffnung?
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